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Anfrage gemäß §14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hanno-
ver in die Sitzung des Stadtbezirksrates Nord am 20.11.2017

Betreff Fahrradparken von Lastenrädern

Komfortables und sicheres Fahrradparken an der Wohnung ist ein wichtiger Baustein um
die Akzeptanz des Fahrrades zu erhöhen. Zu beobachten ist, dass zunehmend auch Las-
tenräder und Fahrräder mit Fahrradanhänger im privaten und kleingewerblichen Bereich
zum Einsatz kommen. Die Lastenräder und Fahrradanhänger benötigen im Vergleich zum
herkömmlichen Fahrrad mehr Stellfläche. Ein Angebot von Stellplätzen insbesondere an
Fahrradbügeln für das sichere Abstellen, gerade auch im gründerzeitlichen Stadtquartier
der Nordstadt, ist nicht erkennbar.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. Welcher Flächenbedarf ist für ein Lastenrad bzw. Fahrradanhänger (z.B. für den Trans-
port von Kleinkindern) erforderlich?

2. Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht der Verwaltung, Flächen für das Abstellen
von Lastenrädern in den dicht bebauten Bereichen der Nordstadt zu schaffen?

3. Ist das Abstellen von Lastenrädern und Fahrrädern mit Anhänger auf der Straßen am
Straßenrand (unter Verwendung von freien PKW Stellplätzen) erlaubt?
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